

Miguel Diaz-Canel suit la marche d'importants plans économiques dans la province d'Artemisa



La Havane, 25 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a conclu ce mercredi soir une visite de travail à Artemisa, l'une des deux provinces les plus jeunes de Cuba.

Miguel Diaz-Canel s'est rendu entre autres dans une grande entreprise consacrée à l'assemblage et à la production de bus.

Il a souligné l'importance que revêt pour notre pays la fabrication de bus. Sur son compte Twitter, il a qualifié cette entreprise de centre d'importance vitale pour les transports publics.

Le Chef d'État a également visité une fabrique de produits lactés où il a conversé avec ses dirigeants et ouvriers au sujet des résultats et des difficultés de la production.

Il a rendu hommage aux martyres d'Artemisa et signé le livre des visiteurs.

A Artemisa, capitale de la province de même nom, il a parcouru l'une de ses principales artères où il a conversé avec bon nombre de gens qui sont venus le saluer.

Dans des déclarations à la presse, le président Miguel Diaz-Canel a salué la fierté qu'il a constatée chez ses interlocuteurs du fait que ce coin est devenu une province le 1er janvier 2011.

«Je crois qu'il y a dans la population une reconnaissance de ce qui a été fait dans la capitale provinciale, Artemisa. J'ai constaté que les gens en sont contents. Aujourd'hui quand je suis sorti avec les autorités de la province dans le boulevard, qui est disons l'artère la plus commerciale où se concentre un grand nombre d'établissements, les gens avaient l'air content. Ils n'étaient pas du tout pessimistes ou mal à l'aise. Ils se sont montrés tout le temps très gentils.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174864-miguel-diaz-canel-suit-la-marche-dimportants-plans-economiques-dans-la-province-dartemisa>



Radio Habana Cuba